

## Profil Perusahaan

Arista mengawali bisnis di industri otomotif sejak tahun 2000. Berawal dari PT Megatama Mandiri yang mendapat kepercayaan sebagai authorized dealer kendaraan merk Hyundai di Tebet, Jakarta Selatan. Keberhasilan dalam pengelolaan dealer ini, membuat PT Megatama Mandiri pada tahun 2002 dipercaya oleh pemegang merk Honda di Indonesia sebagai authorized dealer di Kalimantan, Jakarta Timur.

Dalam waktu dua tahun, PT Megatama Mandiri mengembangkan jumlah outletnya menjadi 3 cabang melalui pembukaan cabang Automall (Honda Automall) di tahun 2003 dan cabang Mangga Dua (Honda Mangga Dua) di tahun 2004.

PT Arista Auto Prima dan PT Arista Auto Lestari (HONDA ARISTA) lahir di tengah pesatnya pertumbuhan pasar otomotif Indonesia, yaitu pada bulan Desember 2004. HONDA ARISTA, pada bulan Januari 2005, mulai mengelola dua cabang Honda yang sebelumnya dikelola oleh PT Megatama Mandiri, yaitu Honda Automall dan Honda Mangga Dua.

Pada tahun yang sama, HONDA ARISTA kembali mendapat kepercayaan dari Agen Tunggal Pemegang Merk (ATPM) Honda untuk menggarap pasar otomotif Medan, Sumatera Utara. Pada penghujung tahun 2005, HONDA Arista membuka cabangnya yang ketiga yaitu Honda Sisingamangaraja atau lebih dikenal dengan Honda SM Raja. Cabang ini memiliki fasilitas lengkap sebuah dealer, yaitu penjualan, perbaikan dan suku cadang.

Cabang HONDA ARISTA yang keempat fokus menggarap pasar otomotif wilayah Depok. Kehadiran HONDA ARISTA melalui Honda Arista Depok, dimulai pada awal tahun 2007, dengan fasilitas penjualan, perbaikan dan suku cadang.

Dengan pengalaman dan kemampuan yang semakin bertambah, pada pertengahan tahun 2009, HONDA ARISTA dipercaya mengembangkan pasar di wilayah Pekanbaru. Honda Arista Sudirman, dengan fasilitas penjualan, perbaikan dan suku cadang, hadir di Pekanbaru sebagai dealer Honda yang ke ? 88. Menempati lahan yang luas, Honda Arista Sudirman memiliki fasilitas tambahan yaitu Body Repair & Body Paint.

Mengawali tahun 2010, dengan tujuan meningkatkan kepuasan pelanggan dan image dealer, HONDA ARISTA merelokasi Honda Automall dari kawasan CBD ke Jatinegara, menjadi Honda Arista Jatinegara dan meng-upgrade layanan menjadi penjualan, perbaikan dan suku cadang. Selain itu, pada bulan Maret 2010, HONDA ARISTA juga merelokasi Honda Mangga Dua dari Kompleks Harco ke Kompleks Grand Boutique.

Pertengahan tahun 2013, HONDA ARISTA dipercaya mengembangkan pasar di wilayah Aceh tepatnya dikota Banda Aceh dengan fasilitas penjualan, perbaikan dan suku cadang.

**Order:** 10

[Profil](#)<sub>[1]</sub>

Copyright © 2010 **Honda Arista Indonesia**. All rights reserved.

Valid XHTML document, compatible with most modern browsers (IE7+, Firefox 3+, Opera 8+, Chrome, Safari).

Requires Javascript and cookie to be enabled.

---

**Source URL:** <http://honda-arista.co.id/profil/profil-perusahaan>

**Links:**

[1] <http://honda-arista.co.id/category/site-channel/profil>